

Kurz gesagt

Wer sich für BKK.Mein Hausarzt Hessen entscheidet, bekommt eine hausärztliche Versorgung auf allerhöchstem Niveau.

- Ihr Hausarzt wird zu Ihrem persönlichen Gesundheitsmanager.
- Er hat weniger Verwaltungsaufwand und mehr Zeit für Ihre medizinische Betreuung.
- Er koordiniert alle weiteren Behandlungsschritte für Sie, auch die Termine bei anderen Fachärzten.
- Überflüssige Arztbesuche, Krankenhausaufenthalte oder Doppeluntersuchungen gehören der Vergangenheit an.
- Ihr Arzt bildet sich ständig weiter, so werden Sie immer auf dem neusten Stand der medizinischen Erkenntnisse behandelt.
- In der Hausarztpraxis erwarten Sie mehr Serviceleistungen wie Sondersprechstunden oder verkürzte Wartezeiten.
- Ihr Hausarzt wird für Ihre medizinische Betreuung angemessen entlohnt und die hausärztliche Versorgung vor Ort gestärkt.



Gemeinsam für mich

Gesundheit ist ab heute Teamarbeit: Mit BKK.Mein Hausarzt Hessen wird aus Ihrem Hausarzt Ihr ganz persönlicher Gesundheitsmanager.



Alle Informationen bekommen Sie direkt bei Ihrem Hausarzt oder im Web unter

bkkmeinhausarzt.de



Mein Hausarzt. Mein Gesundheitsmanager.

Als Versicherter einer Betriebskrankenkasse in Hessen haben Sie die Möglichkeit am Premiumprogramm BKK.Mein Hausarzt Hessen teilzunehmen. Wer sich dafür entscheidet, bekommt von uns medizinische Versorgung aus einem Guss: Ihr Hausarzt wird zu Ihrem Gesundheitsmanager und übernimmt als erster Ansprechpartner die Koordination Ihrer ganzen Behandlung.

Mehr Zeit für mich.

BKK.Mein Hausarzt Hessen entlastet Ihren Arzt als erstes von Verwaltungsaufgaben. Die neu gewonnene Zeit investiert er in Ihre medizinische Betreuung. Außerdem verpflichtet er sich, regelmäßig an Fortbildungen teilzunehmen, um immer auf dem neusten Stand der medizinischen Erkenntnisse zu sein.



Mehr Leistungen für mich.

Ein Hausarztbesuch ist aber nicht nur die Behandlung selbst: Ihr Hausarzt unterstützt Sie auch dabei, Termine bei anderen Fachärzten oder im Krankenhaus zu bekommen. Für Berufstätige besonders interessant: Hausärzte in unserem Hausarztprogramm bieten Ihnen Früh- oder Abendterminsprechstunden an und versuchen immer, Ihre Wartezeit auf maximal 30 Minuten zu beschränken.

Wer sich für BKK.Mein Hausarzt Hessen entscheidet, muss sich eigentlich nur eine Sache merken: Egal welche gesundheitlichen Beschwerden Sie haben, gehen Sie immer zuerst zu Ihrem Hausarzt! Er kümmert sich um die ganze weitere Behandlung, auch die Termine bei anderen Ärzten. Ausgenommen sind natürlich medizinische Notfälle. Auch zu Ihrem Augen-, Frauen-, Kinder- oder Zahnarzt können Sie wie gewohnt direkt hingehen.